

森の中には、ひつりと併む「たねラボ」。

ここは好奇心旺盛なハカセど、その助手である「私たち」が住む研究所です。

毎日新しい「はつめい」を求めて大忙しのハカセ。森では、まもなく開催される大きな食事会に向けて、どうぶつたちが準備に追われています。

食事会にはたくさんの料理が待ち構えられます。

たねラボでも、みんなを幸せにするため特別なレシピを考案中。

「わたしたちは何を持っていいこうかな?」

想像を膨らませるハカセにくまが提案します。

「果実やお花でなくか否ものはどうですか?」

その時です。

ドカーン。

突如大きな音とともに、おとなりのビーバーのお家から、ラボの窓めがけて、大量の木の実がなだれ込んで来たのです。

「こらー!」

とハカセはおどりましたが、

「西目ない、はりきって木の実をたくさん集めすぎてしまった。もう手に負えないでのうどはよろしく」

といつてビーバーはすぐに駆け込んでしまいました。

「こんなにたくさんのおの実、どうしたらいいんだ」

くまが困りはてたその時、ハカセがひらめきました。

「はつめいだ!」

ハカセとくまたちは、森で集めた木の実や化・果実を使って、特別なビール作りに取りかかります。彼の手によって、ほんのり甘くてスイツイ飲める、森の魔法のようなビールが生まれ出されました。

はたして、たねラボのビールは食事会の星になれるでしょうか。

